

Ein gelungenes Fest vor Weihnachten

von Hagen Mukerjee

"Die Vorweihnachtszeit ist immer so hektisch!" hört man oft. Diese Weihnachtsfeier, die vom Ehepaar Marquardt mit liebevollen Gedanken vorbereitet wurde, zeigte, wie harmonisch und stimmungsvoll die Stunden in der Vorweihnachtszeit sein können.

Mitglieder und Gäste der Senioren-Union Bad Münde trafen sich, um sich den Alltag zu verschönern und die Gemeinsamkeit zu feiern. Dies begann Helga Marquardt mit einer netten Begrüßung. Der Ort der weihnachtlichen Impressionen war das Hofcafé Volker in Nettelrede, dessen freundliches Personal Torten, Kuchen und Kaffee servierte.

Unter den Gästen befand sich der Vorstand der Senioren-Union, aus dem sich ein voll kostümierter Nikolaus herauskristallisierte, der für alle Gäste ein kleines Geschenk bereit hielt. Diese Gaben wurden von der Senioren Union besorgt, gefertigt und verpackt. Im Vorfeld wurde die geschmackvolle Tischdekorationen drapiert sowie für eine festliche Atmosphäre gesorgt. Als heimischen Musiker hatte die Senioren Union den Musiker Marco Knichala engagiert, der zu den Vorlagen der neu aufgelegten Liederbücher eine Stunde lang das begeisterte Singen der Gäste mit verschiedenen Instrumenten musikalisch begleitete und forcierte. Somit erklangen Volkslieder und vertraute Weihnachtslieder durch den Raum, die auch einige der zahlreichen anderen Gäste des idyllisch gelegenen Hofcafés zum interessierten Hineinblicken ins quirlige Geschehen anlockten. Marco Knichala wurde denn auch mit viel Applaus bedacht.

Petra Joumaah, Vorstandsmitglied der Senioren-Union und gleichzeitig Ortsbürgermeisterin der Kernstadt, las eine anrührende Weihnachtsgeschichte vor. Ebenso wie Helga Marquardt, die auch in den Vorjahren mit ihrem Ehemann Uwe die festlichen Weihnachtsfeiern ausgerichtet hatten.

Zeit zum Klönen blieb selbstverständlich auch. Das Gemeinschaftsgefühl an diesem Nachmittag wurde gestärkt. Selbstverständlich bedankte sich das Ehepaar Marquardt auch bei den übrigen Vorstandsmitgliedern für ihre Mitarbeit im vergangenen Jahr mit einer Kleinigkeit als Ansporn für das neue Jahr.

Alle waren sich einig: "Das war heute Nachmittag ein stimmungsvolles gelungenes Fest mit und für die CDU-Senioren!" Dafür dankte zum Ausklang der Schatzmeister Dieter Fischer dem Vorstands-Ehepaar Marquardt.